

#CreemosEnElBaloncesto

Gran jornada de baloncesto en Caravaca de la Cruz con el Plaza 3x3 CaixaBank

- **El circuito Plaza 3x3 CaixaBank 2024 ha vivido este sábado 7 de septiembre una gran jornada con su octava parada del año en Caravaca de la Cruz.**
- **En esta ocasión, el mayor circuito de baloncesto 3x3 al aire libre de España ha contado con la participación de hasta 272 jugadores y jugadoras de todas las edades distribuidos en 68 equipos, que han disputado 132 partidos.**
- **Hasta la Plaza del Templete se han acercado más de 2.600 visitantes.**

Caravaca de la Cruz, 7 de septiembre de 2024

La plaza del Templete de Caravaca de la Cruz ha acogido este sábado 7 de septiembre la octava parada del año del Plaza 3x3 CaixaBank 2024, el mayor circuito 3x3 gratuito y al aire libre de España. Una exitosa jornada de baloncesto para todos los públicos en la que se han disputado un total de 132 partidos entre los más de 272 jugadores y jugadoras de los 68 equipos que han participado. La jornada ha captado la atención de más de 2.600 visitantes.

En esta jornada, como en todas las de la temporada, el Plaza 3x3 CaixaBank de Caravaca de la Cruz ha vuelto a mostrar su lado más solidario con la iniciativa del Triple Solidario. La actividad, que ha estado abierta a todos los participantes y visitantes, ha conseguido sumar nuevamente 1.000 triples que se traducen en una ayuda económica a favor de la inclusión y la igualdad social. En el caso de Caravaca, la recaudación irá destinada al programa APCOM, Asociación de Familias de Personas con Discapacidad Intelectual del Noroeste Murciano. Junto a esta actividad, además de las habituales competiciones y concursos de habilidades, también destaca la modalidad de baloncesto en silla de ruedas, de la que CaixaBank también es patrocinador oficial a través de la Federación Española de Deportistas con Discapacidad Física.

Para el exitoso desarrollo del evento, la FEB y CaixaBank han contado con el apoyo del Gobierno regional, del Ayuntamiento de la ciudad y con la colaboración de la Federación de Baloncesto de la Región de Murcia. Además de la inestimable participación del equipo de voluntarios adscritos al Programa de Voluntarios FEB-CaixaBank, que este año está celebrando su 10º aniversario.

Olga García: “Buscamos estar cerca de los jóvenes y, sobre todo, promover en ellos los valores del baloncesto y sus hábitos saludables”

La directora territorial de CaixaBank en la Región de Murcia y Comunidad Valenciana, Olga García, ha destacado la presencia del Plaza 3x3 CaixaBank en Caravaca de la Cruz con motivo de su año jubilar. Además ha señalado que “al aire libre estamos impulsando los valores del deporte, buscando estar cerca de los jóvenes y, sobre todo, promover en ellos los valores del baloncesto y sus hábitos saludables”.

José Francisco García: “El baloncesto es uno de los deportes más inclusivos e igualitarios”

El alcalde de Caravaca de la Cruz, José Francisco García, ha querido agradecer a la Federación Española de Baloncesto, a CaixaBank y a la Federación de Baloncesto de la Región de Murcia por apoyar el deporte. “Hay que apostar por el deporte. El baloncesto es uno de los deportes más inclusivos, más igualitarios y hoy hay muchos jóvenes disfrutando en las pistas, en un entorno fantástico”.

Fran Sánchez: “El deporte tiene que formar parte de la dieta de los jóvenes”

El Director General de Deportes de la Región de Murcia, Fran Sánchez, ha puesto el foco en que “el deporte tiene que formar parte de la dieta de los jóvenes”. Además, ha querido agradecer que este evento se haya llevado a cabo en Caravaca de la Cruz, siendo este su año jubilar.

Juan Carlos Hernández: “El baloncesto 3x3 está de moda y los jóvenes disfrutan”

El presidente de la Federación de Baloncesto de la Región de Murcia, Juan Carlos Hernández, ha expresado que “el baloncesto 3x3 está de moda y es un deporte donde los jóvenes pueden disfrutar y pasar un buen rato como están haciendo”. Además, ha destacado el increíble papel que ha hecho la Selección Española Femenina de 3x3 en las Olimpiadas y en el Campeonato de Europa.

Fernando Romay: “El objetivo es sacar el baloncesto de los pabellones y llevarlo a las plazas más emblemáticas de España”

El Embajador FEB Fernando Romay ha expresado su gratitud por la acogida recibida en Caravaca de la Cruz. Asimismo, ha destacado que “la vida hay que llevarla con un sentido baloncestístico, es decir, todos los valores que tiene el baloncesto ponerlos en el resto de la vida. El objetivo es sacar el baloncesto de los pabellones y llevarlo a las plazas más emblemáticas de España llenándolas de luz, sonido, color y mucho baloncesto”.

El Plaza 3x3 CaixaBank 2024 arrancó en abril y regresó tras el parón estival el viernes pasado en Pamplona. Con la octava parada de Caravaca de la Cruz se inicia la recta final de la temporada, que finalizará el 28 de septiembre en Cáceres. La próxima parada del circuito se celebrará en Logroño, el sábado 14 de septiembre.

El Plaza 3x3 CaixaBank 2024 se puede seguir en todos sus detalles a través de la página <http://www.feb.es/plaza3x3.aspx>.

#MárcateUnTripleSolidario

En este 2024, el Plaza 3x3 se presenta más solidario que nunca con la colaboración de la Fundación “la Caixa”. Parada a parada, todos los participantes inscritos y visitantes que se acerquen al Plaza 3x3 CaixaBank sumarán a favor de una causa anotando triples solidarios en una iniciativa pionera. Durante toda la jornada y gracias a la Fundación “la Caixa”, todos los triples registrados en los partidos y en la zona lúdica sumarán hasta conseguir el objetivo: 1.000 triples por parada, que se traducirán en una ayuda económica a favor de la inclusión y la igualdad social. La iniciativa #MárcateUnTripleSolidario se ubica en la pista central CaixaBank y en ella todos los participantes y visitantes pueden demostrar su habilidad en la anotación en una canasta con un aro gigante que garantiza también diversión.

CaixaBank, patrocinador de referencia del baloncesto español

CaixaBank es socio patrocinador de la Federación Española de Baloncesto (FEB) y patrocinador oficial de la selección española, tanto femenina como masculina, en todas sus categorías, que van desde la absoluta hasta la sub-16, y patrocinador principal de la Federación Española de Deportes de Personas con Discapacidad Física, con el objetivo de impulsar el baloncesto en silla de ruedas.

La entidad financiera se ha involucrado con el baloncesto nacional desde el año 2013 y su implicación y activación de múltiples iniciativas en torno a este deporte han ayudado a visibilizar y ampliar la repercusión de los mayores éxitos cosechados internacionalmente.

En su implementación de la estrategia de patrocinio local, CaixaBank ha colaborado con los principales eventos baloncestísticos que se han celebrado en la última década en España, tanto profesionales como amateurs, trasladando los valores del deporte a todos los rincones del país. Prueba de ello es la apuesta como patrocinador oficial de la Copa del Mundo de 2014 celebrada en España, la colaboración con la Copa del Mundo de Baloncesto Femenino celebrada en Tenerife el año 2018, el Eurobasket femenino que se disputó en Valencia en 2021 o el histórico compromiso con el circuito Plaza 3x3 CaixaBank.

Con motivo de la Copa del Mundo Masculina celebrada en España 2014, la FEB y CaixaBank unieron esfuerzos con el fin de fomentar un programa de voluntariado deportivo que trascendiera la propia competición: el programa voluntarios FEB CaixaBank. Siete años después, el programa ha conseguido tejer una sólida comunidad de cerca de 25.000 voluntarios, que dan apoyo a todos los eventos oficiales de baloncesto organizados por la FEB. El circuito Plaza 3x3 CaixaBank recibió el Premio Gigantes 2022 como mejor activación de patrocinio en su décimo aniversario.